

Karlsruher adisoft und Unisys kooperieren

Karlsruhe (BNN). Die Unisys Deutschland GmbH, Anbieter von IT-Dienstleistungen und -Lösungen aus Sulzbach (Taunus), und die adisoft AG (Karlsruhe), eines der führenden Software-Unternehmen im Bereich der mobilen Datenkommunikation, arbeiten künftig zusammen. Sie bieten gemeinsam Beratungs- und Realisierungsdienstleistungen sowie eine leistungsfähige IT-Architektur für Unternehmen an, die ihre Geschäftsprozesse mit Hilfe von Mobile Computing effizienter gestalten wollen.

Beim Mobile Computing müssen Daten aus dem Unternehmensnetzwerk möglichst unkompliziert für die geschäftliche mobile Nutzung zugänglich sein. Die Mobilisierung von Geschäftsprozessen mit Zugang zu geschäftskritischen Unternehmensdaten kann die Effizienz von Mitarbeitern, die geschäftlich häufig unterwegs sind, steigern und den Kundenservice verbessern. Die Leistungen von Unisys und adisoft zur Mobilisierung von Geschäftsprozessen reichen von der Beratung und Planung, über die Realisierung inklusive Systemintegration bis zum Management des Dauerbetriebes einer Mobility-Lösung.